



Magistrado Fernando Silva García

I. Experiencia dentro del Poder Judicial de la Federación: Ingresó al Poder Judicial de la Federación hace 20 años, dentro del cual se ha desempeñado como:

1. Oficial Judicial en Tribunales Colegiados y en Juzgado de Distrito.
2. Secretario del Primer y del Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito.

3. Secretario de Estudio y Cuenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en la Ponencia de la Ministra Margarita Luna Ramos.
4. Juez de Distrito en el Juzgado Sexto de Distrito del Centro Auxiliar de la Primera Región, con residencia en Cuernavaca, Morelos.
5. Juez ratificado en el Juzgado Octavo de Distrito en Materia Administrativa en la Ciudad de México.
6. Magistrado adscrito al Sexto Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito.
7. Actualmente Magistrado comisionado como Secretario Ejecutivo de Adscripción del Consejo de la Judicatura Federal.

II. Trayectoria Académica:

1. Doctor en Derecho Público (Universidad Carlos III de Madrid), con la tesis "La eficacia interna de las sentencias del Tribunal Europeo y de la Corte Interamericana de Derechos Humanos" (2005), en la que obtuvo la calificación summa cum laude;
2. Máster en Derecho de la Unión Europea (Universidad Complutense de Madrid);
3. Posgrado en Derecho Administrativo por la Universidad Pompeu Fabra.
4. Profesor visitante de Derecho Constitucional en la Universidad Pompeu Fabra en Barcelona (2008 y 2016);
5. Ponente en el Aula Iberoamericana en Montevideo, Uruguay, "Mecanismos de derecho nacional idóneos para la incorporación de la jurisprudencia internacional sobre derechos humanos";
6. Ponente en la Pontificia Universidad Católica del Perú (Lima), "La evolución de las reparaciones a las víctimas", Taller de Protección Multinivel de los Derechos Humanos, (2012);
7. Profesor en el Magister La Protección Constitucional y en el Sistema Interamericano de los Derechos Fundamentales (2013) organizado por la UNAM y la Universidad Complutense de Madrid;

8. Ponente Visitante en la Universidad del País Vasco en San Sebastián, en el Curso La Garantía Jurisdiccional de los Derechos Humanos. Un estudio comparado de los sistemas regionales de tutela: europeo, interamericano y africano, dentro de los XXXIII Cursos de Verano - XXVI Cursos Europeos (2014);
9. Ponente en el Seminario "Constitucionalismo Latinoamericano: 100 años de la Constitución Mexicana", 4 y 5 de mayo de 2017, Universidad Pompeu Fabra, Barcelona.
<http://www.minsal.cl/wp-content/uploads/2017/09/PERFILES-SEXTO-ENCUENTRO-CHILE-1-09-17-version-para-imprimir.pdf>
10. Participante en el "Sexto Encuentro Regional sobre Derecho a la Salud y Sistemas de Salud" del 6 al 8 de septiembre de 2017, Santiago de Chile, organizado por el Banco Mundial y el Ministerio de Salud.
<http://www.minsal.cl/wp-content/uploads/2017/09/PERFILES-SEXTO-ENCUENTRO-CHILE-1-09-17-version-para-imprimir.pdf>
11. Profesor de la Escuela Judicial del Instituto de la Judicatura Federal;
12. Ha impartido la materia de Garantías Constitucionales en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM);
13. Conferencista en el Instituto Autónomo de México (ITAM), en la Universidad Panamericana (UP), en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), así como en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM);
14. Actualmente es Director de la Revista Garantismo Judicial.

[Leer más...](#)

